
おくの義務教育学校施設一体型建設事業 

事業説明会の意見一覧 

説明会名 日時 対象者 意 見 

学校運営協議会

説明会 

令和 3 年 5 月 26 日 

学校運営協議会内説明 
学校運営協議会委員 奥野さくらふれあい保育園の今後の在り方について市部局を交えて検討いただきたい。 

PTA 説明会 
令和 3 年 7 月 18 日 

13 時 30 分～14 時 30 分 

おくの義務教育学校

PTA 役員 

牛久第二中学校のプールは体育に必要ないものなのか。 

北校舎の利活用についてどうなるのか。 

この段階であがっている課題は何らかの形でみられるのか。 

すべて洋式トイレにして欲しい。 

隣の教室との仕切りがない学校は使い勝手が悪いようだが、そういった話は聞いていただきたい。 

車イスへの対応など、バリアフリーについての考えはあるのか。 

おくの地区 

社会福祉協議会 

説明会 

令和 3 年 12 月 3 日 

17 時 00 分～17 時 30 分 

おくの地区 

社会福祉協議会役員 

ミャンマーやアフガニスタンなど外国人の子ども達を受け入れるのはどうか。 

障害をもった子ども達を見る施設（養護施設）をおくのに設置し、先生も配置するのはどうか。 

北校舎の利活用についてはどうなるのか。 

北校舎におくの地区社会福祉協議会の事務所を入れる等検討していただけないか。 

北校舎のグラウンドはスポーツ少年団が使用しているため配慮していただきたい。 

今後、また説明会はあるのか。 

増築棟の構造（木造・鉄骨造）はどちらか。 

効率的に校庭の管理ができるようにし、緑豊かな教育環境を計画的に整えること。 

草刈りや植木などの手入れは PTA や地域ボランティアに協力を求めてほしい。また、美化に必要な

予算を確保してほしい。 

校庭の遊具を充実させてほしい。 

ユネスコスクール認定校として意識とプライドを持ってほしい。 

 

 


